



Gemeinschaftsschule Kronshagen, Suchsdorfer Weg 33, 24119 Kronshagen, 0431-23724-293, gemeinschaftsschule@landsh.de

Kronshagen, d.29.11.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

leider gibt es innerhalb der Schulgemeinschaft zwei bestätigte Covid- 19 Infektionen. Dies betrifft die Kohorte 6. Wir bitten um Verständnis, dass wir aus Datenschutz- und Persönlichkeitsrechtsgründen nicht schreiben, um welche Person es sich handelt. Das Gesundheitsamt hat entsprechende Interviews geführt, um die Kontaktketten nachverfolgen zu können. Alle Schüler\*innen und Lehrer\* innen, die laut RKI zu Kontaktpersonen der Kategorie 1 gehören (z.B. länger als 15 Minuten ohne Mund und Nasenbedeckung und somit dichter als 1.50 Meter mit der infizierten Person zusammen waren) wurden vom Gesundheitsamt informiert.

Aus Sicherheitsgründen hat das Gesundheitsamt entschieden, dass diese Personen vorsorglich zu Hause in Quarantäne bleiben. Zurzeit sind dies 3 Schüler\*innen sowie eine Lehrkraft.

Die Personen in häuslicher Quarantäne sind nicht erkrankt oder positiv auf Covid-19 getestet. Sie bleiben erst einmal zu Hause, bis sie sicher sein können, dass sie sich nicht angesteckt haben.

Die Schüler\*innen in Quarantäne gehen nun -wie schon während des Lockdowns- ins Distanzlernen. Die jeweiligen Lehrkräfte koordinieren den Unterricht und die Aufgaben.

Zudem teilte das Gesundheitsamt mit, dass es keine erhöhte Gefährdung sieht sowohl für die Jahrgangsstufe 6 als auch für die Schulgemeinschaft.

Wir merken, wie wichtig es ist, dass wir alle die Masken zuverlässig tragen – denn die Masken und das Lüften schaffen es tatsächlich, dass fast alle von uns weiter in der Schule sein können.

Wir sollten diesen Fall zum Anlass nehmen, die Maßnahmen des Hygienekonzepts sorgfältig einzuhalten!

Hierzu sind alle aufgerufen!

Wir hoffen sehr, dass es allen trotz der Aufregung weiterhin gut geht und sich die Schüler\*innen bei uns in der Schule sicher fühlen. Wenn es Fragen gibt, können Sie sich gerne an die Klassenlehrkräfte oder die Schulleitung wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Ulrike Mangold (Schulleiterin)